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 今回の審議会では、基本構想と
前期基本計画の変更案について
審議を行いました。

 変更案では、これまでの審議会
における意見を踏まえ、より市民の
皆さまに分かりやすい内容となる
よう表現の見直しなどを行いました。

 また、各委員の専門性の高い意見
を踏まえ、基本計画の内容を充実
させました。

１ パブリックコメントに向けた素案の作成状況について

２ 今後の策定スケジュールについて

３ 審議会委員の主な意見

 これまで、基本構想案・前期基本計画案のパブリックコメントに向け、前期基本計画の全庁的
な精査を続けてきました。

 パブリックコメントは令和６年１１月１８日（月）から令和６年１２月１７日（火）までの期間で
実施します。市民の皆さまからのご意見をお待ちしています。

 パブリックコメント終了後は、寄せられたご意見を踏まえ、基本構想案・前期基本計画案の
修正や変更を検討し、令和７年１月に開催予定の総合基本計画審議会で最終的な確認を
行います。また、会議終了直後は審議会から市長への答申を予定しています。

 佐賀県は大学生が卒業後に就職したいと思えるような雇用条件のよい企業の誘致を推進して
いる。IT関連企業の誘致が進んでいる中、唐津市はまだそうした企業が少ないと思う。

 企業誘致の取組において、どのような産業によって新しいにぎわいを創出していくのかを検討
してほしい。

 市内における雇用の受け皿が足りていないという意見もあるが、個人的には市内での働き口
は、実は多いのではないかと思っている。

 各々の企業が持っている魅力を発信し、伝えていかなければならない。

審議の様子


